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Abstract (en)
Ink transfer device (10) comprises a support element (12) and fixing elements (13, 14) for minimizing the non-ink transferring slot (15) formed as
separate components. Preferred Features: The support element is positioned radially inward opposite an offset blanket (11) when stressed on the
blanket cylinder. The support element is integrated in the offset blanket or is a component of the offset blanket.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Farbübertragungseinrichtung (10) einer Druckmaschine, mit einem Gummituch (11) zur Übertragung von Duckfarbe
von einer Druckform auf einen Bedruckstoff, wobei ein Vorlaufende (16) und ein Nachlaufende (17) des Gummituchs (11) in einem auf
einem Gummizylinder gespannten Zustand der Farbübertragungseinrichtung (10) einander unter Bildung eines nichtfarbübertragenden
Spalts (15) gegenüberliegen, mit einem Trägerelement (12) für das Gummituch und mit Fixierelementen (13, 14) zum Spannen der
Farbübertragungseinrichtung (10) auf dem Gummizylinder. Erfindungsgemäß sind das Trägerelement (12) und die Fixierelemente (13, 14) zur
Minimierung des nichtfarbübertragenden Spalts (15) als separate Baugruppen ausgeführt.
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